みさでん三代目通信

「GWの思い出 おいしかったです」

こんにちは、大嶋です。暖かくなってきました。皆さま、いかがお過ごしでしょうか。

ようやく色々なイベントが再開されてきました。 イベントといえばGWはどうされていたでしょうか。 私は5月3日のきものまつりで、本町4丁目の味覚ひ ろばの設営の準備をした勢いで、そのまま、そこで、 味覚を楽しんでしまいました。

味覚といえばGWも最後の方に、どうしても関東方面に出かけなくてはいけなくなり、下の子供と妻の妹夫婦のいる横浜に行ってきました。そこで連れて行ってもらったレストランで出てきたデザートが、

「生クリームの巨大タワー付きパンケーキ」(写真) でした。みんなでおいしくいただいたのですが、もう 若くない胃袋には負担が大きくて、次の日まで胃のムカ ム力がおさまりませんでした()_<)

関東方面はどこへ行っても人が大勢いて、コロナの 影響がもうどこかへ行ってしまったのか?という気分に させられました。

話はかわりますが、年度がかわりまして、昨年の修理やリフォーム工事の件数をまとめてみました。

修理や取替えなどで、1番多くのお問い合わせを頂いたのが、給湯器でした。石油給湯器からガス・電気などのエコキュートまでの合計ですが、やはり最も多かったです。2番目に多かったのがトイレや便器やウォッシュレット関係です。3番目が浴室や洗面化粧台・脱衣場。4番目が、キッチンまわりガスコンロや I Hヒーター、5番目がエアコンや暖房機関係となっています。

昨年も水まわりを中心に多くの修理やリフォーム工事 をご依頼頂きまして大変ありがとうございました。

これから暑くなりますが、皆さまお体に気を付けてお過ごし下さい。



美佐伝 三代目 大嶋太郎(55才)

S42年生まれ、十日町小、十日町中、十日町高、東京理科大卒 資格:増改築相談員、1級管工事施工管理、福祉住環境コーディネータ等

趣味:キャンプ・スキー・ランニング・読書・映画鑑賞

最近読んだ本:「山なんて嫌いだった 」 好きな食物:高柳の澤田屋のジンギスカン

今年の目標:諸々の欲望に負けず健康診断の数値改善



↑↓きものまつり 味覚ひろば





↑巨大な生クリームのタワー